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「なでしこ」が慰安婦問題に立ち上がった！ 2011/10/29 07:05 

クリック２回のご支援を    
 12月14日の外務省包囲・金よこせ「人間の鎖」に抗議！  

   慰安婦が強制連行された性奴隷は 

   真っ赤な嘘、とっくにバレてます！ 
  
 韓国の日本大使館前で戦時売春婦らが日本に謝罪と賠償を求めてきた「水曜デモ」。1992年1月8日にスタートして以来、毎

週水曜日に実施し、来たる12月14日（水）に通算1000回を迎える。これを機に、ソウルの日本大使館前に記念碑を建立するほ

か、大規模な抗議行動が呼びかけられ世界的規模で計画されている。 
   
 これを受けて、日本でも支援者（戦時性暴力問題連絡協議会ほか）らが、同日に外務省を「人間の鎖」で包囲しようと「韓国水曜

デモ1000回アクション」を実施するが、これに反発する「正しい歴史を次世代に繋ぐネットワーク」（山口ゆりこ代表）が、現場でカ

ウンターの抗議活動を計画、現在賛同者と参加者を募っている。 
  
 この抗議活動、正式には「12.14水曜デモ1000回への抗議活動、『慰安婦の嘘は許しません！なでしこアクション2011』。外

務省前に11時30分集合（「なでしこアクション2011」の横断幕を目印）、12時から13時まで慰安婦支援者と対峙して抗議活動

を行う予定だ。そのホームページには次のようなコピーが掲載されている。 
  

 
 外務省を人間の鎖で囲もうと呼びかける水曜デモ1000回アクション 

   
・慰安婦は強制連行された性奴隷というのは真っ赤な嘘です！もうとっくにバレています！ 
・元慰安婦に日本政府は謝罪も補償もする必要はありません！ 
・慰安婦への新たな基金は必要ありません！ 
・日本政府と外務省は毅然とした態度をとって下さい！ 
・水曜デモに参加する日本の国会議員よ 恥を知りなさい！ 
・日本軍は強姦魔ではありません！ 
・私たちのお父さん、お祖父ちゃん、ひいお祖父ちゃんの名誉を傷つける嘘は止めなさい！ 
  
 これが普通の日本女性の思いです！ 
  
 いわゆる従軍慰安婦問題の嘘に、私たち日本女性はもう我慢できません。外務省前で行われる水曜デモ「人間の鎖」に向けて

直接抗議活動を下記の内容で行います。同じい思いの女性はどなたでも参加できます。一緒に声を挙げませんか？！直接現地

にお越しください。 
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 一人でも多くのご参加をお待ちしております。慰安婦問題、水曜デモに対して怒りをもつ男性の皆さんも是非お越しください。そ

して、今回声を挙げる日本女性を応援していただければ大変心強く思います。 
（ニュース調、ここまで）  

  

 
慰安婦・売国左翼・無知議員が反日歴史を捏造中！ 

  
 この問題、日本の愛国女性が立ち上がってくれたのは嬉しいです。情報収集が遅く、昨日ねずきちさんのブログで知り、私も賛

同者にさせて頂きました。朝鮮民族の卑しさ、しつこさを示す端的な例ですが、それほど金が欲しければ、この問題を創作した捏

造作家・吉田清治と朝日新聞に請求しろ、といいたい。 
  
 で、いつも思うのですが、戦地でこの仕事をしていたのは過半数が日本人ですよ、朝鮮人は確か三～四割前後だったと記憶し

ます。一万歩譲って慰安婦賠償というなら、何故この問題を声高に叫び続ける支援者は、日本人に賠償をと言わないのでしょう

か。これこそあからさまな「日本人差別」でしょう。 
  
 CH桜の番組で村田春樹氏が、これほど安全で、衛生管理がしっかりして、公平で、ちゃんと代金が支払われ、儲かる仕事はな

いと、朝鮮人自身が感謝していたといいます。街娼と比較すれば当然ですね。「これほど良い仕事なら妹も呼ぼうかしら」という慰

安婦までいたと引き揚げ者から聞いたと、語っていました。これが現実でしょう。 
  
 本当に久しぶりにyou tubeで「従軍慰安婦」で検索したら、懐かしい動画を見つけましたので貼り付けました。討論番組にワシ

ントン在住の古森義久氏が出演というのはめずらしいでしょう。櫻井よし子さんが指摘しているとおり、これは「日本政府の対応が

悪かった」が結論です。 
  
 あしかけ14年にもわたった日韓基本条約締結交渉で、一度も「慰安婦」などテーマにならなかったという事実が全てを物語って

います。明治の人は朝鮮人の扱いをよく知っていた、という意味で、日韓併合時の明治政府から朝鮮総督府に出された通達（口

語訳）を掲載しました。 
  

 
 慰安婦大募集！ 

  

2「なでしこ」が慰安婦問題に立ち上がった！：イザ！

http://hanausagi2.iza.ne.jp/blog/entry/2491487/



併合時の日本政府から朝鮮総督府への通達  

  
一、朝鮮人は対等の関係を結ぶという概念がないので、常に我々が優越する立場であることを 
 認識させるよう心がけること。  
一、朝鮮人には絶対に謝罪してはいけない。勝利と誤認し居丈高になる気質があり、後日に至る 
 まで金品を強請さるの他、惨禍を招く原因となる。  
一、朝鮮人は恩義に感じるということがないため、恩は掛け捨てと思い情を移さぬこと。  
一、朝鮮人は裕福温厚なる態度を示してはならない。与し易しと思い強盗詐欺を企てる習癖があ 
 る。  
一、朝鮮人は所有の概念について著しく無知であり理解せず、金品等他者の私物を無断借用し 
 返却せざること多し。殊に日本人を相手とせる窃盗を英雄的行為と考える向きあり、重々注意 
 せよ。  
一、朝鮮人は虚言を弄する習癖があるので絶対に信用せぬこと。公に証言させる場合は必ず証 
 拠を提示させること。  
一、朝鮮人と商取引を行う際には正当なる取引はまず成立せぬことを覚悟すべし。  
一、朝鮮人は盗癖があるので金品貴重品は決して管理させてはいけない。 

  

 
従軍慰安婦問題について語る、櫻井よしこ氏 

  
一、朝鮮人には日常的に叱責し決して賞賛せぬこと。  
一、朝鮮人を叱責する際は証拠を提示し、怒声大音声をもって喝破せよ。  
一、朝鮮人は正当なる措置であっても利害を損ねた場合、恨みに思い後日徒党を組み復讐争議 
 する習癖があるので、最寄の官公署特に警察司法との密接なる関係を示し威嚇すること。  
一、朝鮮人とは会見する場合相手方より大人数で臨む事。  
一、朝鮮人との争議に際しては弁護士等権威ある称号を詐称せる者を同道せる場合がある。権 
 威称号を称する同道者については関係各所への身元照会を徹底すべし。  
一、朝鮮人は不当争議に屈せぬ場合、しばしば類縁にまで暴行を働くので関係する折には親類 
 知人に至るまで注意を徹底させること。特に婦女子の身辺貞操には注意せよ。  
一、朝鮮人の差別、歴史認識等の暴言に決して怯まぬこと。証拠を挙げ大音声で論破し、沈黙 
 せしめよ。  
一、朝鮮人との係争中は戸締りを厳重にすべし。仲間を語らい暴行殺害を企てている場合が大 

 半であるので、呼出には決して応じてはならない。                        
  

---------------------------------------------- 

住民エゴ許さず！ 

沖縄基地問題はビンタで解決！ 
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yohkanさんのエントリーもご覧ください。 

-------------------------------------------------------- 

 *** フジテレビ関係のデモ ***  

・【大 阪】10月29日（土）14時 中之島公園 フジテレビデモ@大阪はHalloween 
・【東 京】11月  6日（日）14時 明治公園･四季の庭 フジテレビ抗議デモ 本スレ   

【フジテレビ】抗議デモまとめwiki 
  

***民主党政権に関するデモ*** 

・【岡 山】10月29日（土）13時30分   石山公園 主催：頑張れ日本！岡山 
・【東 京】10月29日（土）13時30分 水谷橋公園 主催：若者からの投票が日本を救う 
・【東 京】10月30日（日）15時30分 水谷橋公園 主催：日本侵略を許さない国民の会 
・【東 京】11月  4日（金）13時 議員会館前 TPP阻止 頑張れ！日本全国行動委員会 
・【東 京】11月  6日（日）13時      日比谷公会堂  主催：けんむの会 拉致集会&デモ 
・【大 阪】11月  6日（日）15時30分 新町北公園 主催：現代撫子倶楽部  

詳細は【地域】のブルー文字をクリック 

-------------------------------------------------------- 

これは嬉しいニュースだ！ 

 
産経新聞10月29日2面の記事スキャン画像 

（クリックでネット記事） 
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覚悟は「辞めない！」 

 
産経新聞10月29日2面の「主張」スキャン画像 

（クリックでネット記事） 
----------------------------------------------------------  

   
人気ブログランキングに登録しました。クリック二回のご支援をお願いします。   

  

注目!ブログチラシ集積サイト 

http://blogchirasi2011.web.fc2.com/index.html   

   

5「なでしこ」が慰安婦問題に立ち上がった！：イザ！

http://hanausagi2.iza.ne.jp/blog/entry/2491487/



 

  
タグ： 韓国  従軍慰安婦  戦時売春婦  水曜デモ  1000回  12月14日  日本大使館  慰安婦記念碑  謝罪  賠償  韓国水

曜デモ1000回アクション  外務省  正しい歴史を次世代に繋ぐネットワーク  抗議活動   
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・ニュース 

 
朝鮮人の強制連行めぐり「ピースおおさか」が“虚偽”展示 写真４枚を撤去 

 
戦争と平和の調査研究と展示を目的に、大阪府と大阪市が出資して設立した財団法人

「大阪国際平和センター」（ピースおおさか）＝大阪市中央区＝は２８日、日中戦争をテー

マに、朝鮮人労働者の強制連行などについて展示された「朝鮮コーナー」の写真４枚すべ

てが、解説文の内容と異なっていたとして撤去した。 

 
 朝鮮半島で撮影された写真を、日本での強制労働の様子と紹介したものや、日中戦争

時の写真としていたものが、大正時代の撮影だったことが判明するなどしたという。いず

れも、平成３年の開館当初から展示されていた。 

 
 ピースおおさかによると、橋下徹知事が代表を務める地域政党「大阪維新の会」所属の

府議から、今年９月に間違いではないかと指摘され、調査していた。 

 
 問題が発覚した写真４枚は、日中戦争をテーマにした展示室Ｂの「朝鮮コーナー」に展

示され、朝鮮人の強制連行と強制労働の解説文と並べて使われていた。 

 
 解説文は、強制連行について「昭和１４年以降、労働力不足を補うため、朝鮮人を強制

的に日本に連行して労働に従事させた。形式的に募集、官斡旋などと称されていたが実

質的には全て強制だった」などと記述。 

 
 そのうえで、「ダム建設現場のトロッコ押し」と紹介されていた写真は、出典元の新聞社

が発行した出版物を調べた結果、日本国内の写真ではなく朝鮮半島で建設された「水豊

ダム」の工事現場で撮影されたもので、強制連行と無関係だと判明した。（後略） 

 
http://sankei.jp.msn.com/life/news/111029/edc11102901310000-n1.ht
m 
 
・良い記事ですが、何故か紙面に反映されていません？  
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・イベントガイド 

 
明治の日を実現しよう！国民集会  

 
日時 11月3日（木・祝） 14時00分～16時00分 （13時30分開場） 
場所 ベルサール九段 
    http://www.bellesalle.co.jp/bs_kudan/room/access.html 
内容 
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記念講演 「明治の意義 ～栄光と苦悩～」 
  渡辺利夫（拓殖大学学長） 

 
入場料 無料 
主催 明治の日推進協議会 
    http://meizinohi.web.fc2.com/  

2011/10/29 07:47

Commented by Bushidou-Japan さん 

花うさぎさん、おはようございます。 
従軍慰安婦問題に女性が立ち上がってくれたのは、嬉しいですね。 
従軍慰安婦を認めるってことは、雪男や半魚人が実在するっていうのと同じレ

ベルなんですけどね。 

 
さて、今日は大阪フジ＆花王デモですね。 
ハロウィーンに因んで仮装OKらしいので、 
お子さんも安心して見られるデモになりそうです。 

 
最後に１つだけ、トルコ大地震の義援金を日本国内の銀行でも受け付けを始めたので、

お知らせをば。 

 
【駐日トルコ共和国大使館からのお知らせ 】  

 
国内義援金口座の開設について 

 
親愛なる日本国民の皆様、  
トルコのヴァン県で発生した地震災害に対する義援金の受付窓口として、 
新たに日本国内の銀行に口座を開設したことをお知らせ申し上げます。  

 
義援金の受付口座は下記の通りです。  

 
銀行名：三菱東京UFJ銀行  
支店名：渋谷明治通支店（支店番号：470）  
口座番号：（普）3144041  
口座名義：トルコ大使館 災害支援義援金受付口座  

 
http://tokyo.be.mfa.gov.tr/ShowAnnouncement.aspx?ID=134438  
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Commented by 町工場の親方 さん 

「厚顔無責任コンビ」ーーー《朝日新聞を叩き潰す掲示板》 
平成１４．１０．５．・・・町工場の親方 

 
和田俊が死にましたか。 今年の春友人が、「正月カンボジアに行った時，女性のガイド

が 「私の両親は学校の先生でしたので、ポルポトに殺されました」と語った、と言ってい

たことを思い出しました。 

 
世界史上でも稀な、酷い大虐殺者ポルポトをヨイショしたような人間が，その後も順調に

社内出世コースを歩いたようですが，私は彼がポルポトを褒め称えたことについて，その

後何らかの釈明や，自己の言論の責任について，語ったというのを寡聞にして知りませ

ん。（どなたか知っておられるて゜しょうか） 
稲垣武氏がいっているように、「あそこは内部同志の顔色，評価しか考えない組織」なの

で、外からの正当な批判に対しては、「右翼の嫌がらせ」で 
頬かむりしてしまったのでしょうか。 
今年初め、ほぼ同じ年齢の元論説委員の北畠清泰も死にました。 
二人とも大学教授でしたが、「朝日新聞論説委員」という肩書きで、 

 
今年初め、ほぼ同じ年齢の元論説委員の北畠清泰も死にました。 
二人とも大学教授でしたが、「朝日新聞論説委員」という肩書きで、こんなのを迎える大学

があると思うと、嫌になります。 

 
今，北畠が，平成四年一月二十三日の夕刊コラム「窓・論説委員室から」 「従軍慰安婦」

の見出しのもとに書いた文を読むと，本当に酷い代物だ、とあらためて痛感します。 
ご承知のように、吉田清治の本をもとに述べたものです。 
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「吉田清治さんは昭和十七年，朝鮮人を徴発するために設けられた「山口県労務報国会

下関支部」の動員部長になった。以後三年間，強制連行した朝鮮人の数は男女六千人に

のぼるという。−−−吉田さんと部下、十人か十五人が朝鮮半島に出張する。総督府の五

十人、あるいは百人の警官と一緒になって村を包囲し、女性を道路に追い出す。木剣を

振るって女性を殴り、けり、トラックに詰め込む。 

 
一つの村から三人、十人と連行して警察の留置場に入れておき、予定の百人、二百人に

なれば下関に運ぶ。女性達は陸軍の営庭で軍属の手に渡り、前線に送られていった。−
−−国家権力が警察を使い、植民地の女性を絶対に逃げられない状態で誘拐し、戦場に

運び、一年、二年と監禁し、集団強姦し、そして日本軍が退却する時に戦場に放置した。

−−−」 この後吉田清治を腹のすわった人と褒め称える文が続きます。 
 
当時朝鮮は日本であり、昔、白人が南米やアフリカでなら、このようなことをやったかも知

れませんが、日本が日本国内でこんなことをやるわけがありません。またやる必要も全く

無い、社会の状態でした。  
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私が北畠に対して、どうしてもわからなかったことは、戦後に生まれて育ち、飢餓と貧困の

時代の日本を殆ど知らず、戦前は全くの暗黒時代であり、全国民で構成された日本軍

も、悪魔のような軍隊、と徹底した左翼教育により洗脳された人間が、異常な考え方をす

るのならまだしも、どのような家庭環境で育ち、教育を受けたか知りませんが、年齢から

いって、昭和二十年代には中学生、高校生になていた人間なら、あの時代の貧しかった

日本の社会、ひどい就職難、職業として認められていた、娼家、娼婦の存在、その時代の

世相、戦前戦後を現実に生きていた日本人（どの時代にもいる、ひどい人間もいる反面）

＝貧しくとも今よりはモラルの観念のしっかりした、大勢の大人が生きていた時代を、多少

なりとも経験した人間が、裏も取らず、検証しようともせず、あのようなとんでもない、イカ

サマ本と、その著者に対して、何の疑いも差し挟まず、持ち上げるということでした。 

 
このことは私の理解に苦しむところでしたが、先日、ふと発想を変えてみて、「北畠は吉田

清治と同類、同質の人間かもしれない」、と考えるに及んで、やっと納得するようになりま

した。 

 
参考図書 
宮尾登美子   「夜汽車」  「岩伍覚書」    
町工場の親方 2003-12-22 09:17:31 No.7895  
 
1  
 
 

 

2011/10/29 09:13Commented by 花うさぎ さん 

To bushidou-japanさん おはようございます。  
 
>従軍慰安婦問題に女性が立ち上がってくれたのは、嬉しいですね。 
 
はい。この問題は女性の方がふさわしいです。 

 
>ハロウィーンに因んで仮装OKらしいので、 
>お子さんも安心して見られるデモになりそうです。 
 
どんなデモになるか、期待ですね。 

 
>最後に１つだけ、トルコ大地震の義援金を日本国内の銀行でも受け付けを始めたの

で、お知らせをば。 

 
おお～ありがとうございます。週明けから振り込みが出来そうですね。  

 

2011/10/29 09:15Commented by 花うさぎ さん 

To iza-8057さん 
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詳しい書き込み、ありがとうございます。 

 
＞先日、ふと発想を変えてみて、「北畠は吉田清治と同類、同質の人間かもしれない」、と

考えるに及んで、やっと納得するようになりました。 

 
吉田自身が捏造と認めているのに、どうにもならないですね。同じ穴の狢、とはこの事で

しょう。 

 

2011/10/29 09:16

Commented by pioneer48 さん 

おはようございます。 

 
＞併合時の日本政府から朝鮮総督府への通達  

 
 
これは二階堂さんが最初に掲載したようですが、もしもこの通達が事実なら 

 
終戦時に朝鮮人を２３０万人も（徴用とか自分の意思とか理由はいろいろ 

 
ありますが）残しておけば朝鮮進駐軍問題が発生する事を予測出来なかった 

 
のでしょうか？ 

 
多分。負け戦が続く状況では、誰もその事に注意を払う余裕が無かったとも 

 
思われますが、戦後も在日問題と言う厄介な問題が続いており、 

 
目の前の処理に追われ、先を読めない日本人の民族性には残念至極です。 

 

2011/10/29 09:29

Commented by izayoi0228 さん 

12月14日のカウンターデモのご案内ありがとうございました。予定に入れまし

た。いまだに慰安婦問題を取り上げる韓国には心底うんざりしていますが、ミ

ンス党は従軍慰安婦への賠償を政策集に入れていますから、前原の言う基金

という形での賠償をやりかねません。 

 
ところで、自民党がタイとトルコへの募金用口座を設置しています。親日国である両国を

見舞った天災ですが、少しでも東日本大震災の時のお返しをしたいです。 

 
http://www.jimin.jp/activity/news/114230.html 
 
 
 

 

2011/10/29 09:37Commented by causal さん 

・慰安婦は強制連行された性奴隷というのは真っ赤な嘘です！もうとっくにバレ ていま

す！ 

 
 全くその通りですが、村山談話・河野談話を撤回させるにはマスメディアの 
反応で、保守の基盤さえ葬り去られる可能性もあり、小泉・安倍・麻生氏をもってしてもそ

の当時の政治状況では払拭する事が出来なかったのでしょう。 
残念ですが。 

 
 ところで「東京都世田谷区八幡山のスーパー敷地で高い放射線量が検出された問題で

文科省は何らかの放射線源が敷地内に埋まっているとみている。」こんな 
ニュースが飛び込んで来ました。 

 
  また世田谷? また社民党の極左、保坂展人がテレビに出ているよ。  
「世田谷の高放射線量…民家床下にラジウムか」のニュースに続いてこれで 
2回目でしょう? テレビも「保坂展人」だと報道するんだ。 
こいつが出てくると工作の匂いが激しく周囲を直撃。おえ～!! 
脱原発の世論育成に躍起となる左翼のお家芸「自作自演のプロパガンダ」が 
ものの見事にブーメラン。 
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「数十年も『危険な放射線』を浴び続けた居住者が90歳の今に至るまで健康で過ごす事

ができた。」を証明してくれました。今回も目的の為には手段を選ばす 
どころか、スーパーの風評被害はそっちのけ、倒産の可能性などには目もくれず 
暴走してくれました。 

 
今度は何を証明してくれるのでしょうか。興味深々でございます。 
どんどんおやりなさい。まるでピエロで御座います。 
彼らは気付いていませんがね。 

 
 
 
 
 

2011/10/29 10:25

Commented by 花うさぎ さん 

To pioneer48さん こんにちは。 
 

>残しておけば朝鮮進駐軍問題が発生する事を予測出来なかった 
>のでしょうか？ 
 
残ちゃったというのが正解でしょう。当時はGHQの施政下でしたし、最初は全員送還の予

定が、朝鮮人自身が居残ってしまったのでしょう。 

 
>目の前の処理に追われ、先を読めない日本人の民族性には残念至極です。 
 
それは云えてますね。  

 

2011/10/29 10:27

Commented by 花うさぎ さん 

To izayoi0228さん こんにちは。 
 

>予定に入れました。 
 
ありがとうございます。 

 
＞前原の言う基金という形での賠償をやりかねません。 

 
この男は真正の朝鮮第一ですね。 

 
>少しでも東日本大震災の時のお返しをしたいです。 
 
情報ありがとうございます。どちらも大変ですし、日本の親日国ですから、せめて民間で

頑張りたいですね。  

 

2011/10/29 10:29Commented by 花うさぎ さん 

To causalさん こんにちは。 
 
>小泉・安倍・麻生氏をもってしてもその当時の政治状況では払拭する事が出来なかった

のでしょう。 

 
はい。反日マスコミが日本国民の敵であることが証明されました。 

 
>こいつが出てくると工作の匂いが激しく周囲を直撃。おえ～!! 
 
がはははは。 

 
>どんどんおやりなさい。まるでピエロで御座います。 
>彼らは気付いていませんがね。 
 
そのうち、メディアも相手にしなくなったりして(^^；。  

 

2011/10/29 10:30Commented by sakurara2 さん 

花うさぎさん、おはようございます。 
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本日のＰＤＦです。 

http://blogchirasi2011.web.fc2.com/hanausagi_111029.pdf 
花うさぎさんＰＤＦコーナー 

http://blogchirasi2011.web.fc2.com/hanausagi.html 
 
ところでこれって私は目覚めてない人を起こす願ってもないチャンスだと思います。こない

だのフジ抗議デモと反格差デモと同じように、日本のマスゴミの取り上げ方によって、また

また偏向振りを比較できるからです。 

 
きっと私たちの抗議がなかったら、マスゴミはこの問題をTOPニュースぐらいの勢いで大

きく取り上げたと思います。が、今回こういう抗議が行われる事で、マスゴミはこっち側も

取り上げるか、無視するか。 
取り上げると画面全体に「慰安婦の嘘」というプラカードが出ますもんね。今まで「嘘」とい

う事も想像していなかった多くの視聴者は、「嘘なの？」となると思います。 

 
フジテレビや花王デモは時間がなくてバタバタというイメージがありましたが、今回はまだ

まだ時間があるのでじっくり広報・拡散をして、たくさん集まって欲しいです。こっちが鎖の

外を囲むぐらい（＾＾。 

 
花王デモみたいにチラシ隊が出たらとも思いましたが、今回霞ヶ関では効果が薄そうなの

で、１，２週間前に銀座で、広報デモができたら効果がありそうですよね。「12月14日テレ

ビ・新聞に注目！ これでマスコミがどこを向いているかわかります！」って。 

 
まさかこういう動き恐れおののいて、日本だけ中止になんてしないですよね（笑）。 

 

2011/10/29 11:02Commented by kentanto さん 

こんにちは。 
あの毎日新聞が今までとは違う感じの記事を載せています。 

 
記者の目：ＴＰＰ交渉参加は本当に必要か＝位川一郎  

http://mainichi.jp/select/opinion/eye/news/20111027k0000m070140000
c.html  
 
ＴＰＰ：政府、文書に本音 １１月表明「米が最も評価」  

http://mainichi.jp/select/biz/news/20111028k0000m020158000c.html  
 
その流出文書は以下の通り。 
『ＴＰＰ：政府のＴＰＰに関する内部文書（要旨） 

http://mainichi.jp/select/biz/news/20111028ddm005020026000c.html  
 
本日、水谷橋公園に行こうと思います。初参加でドキドキです。w  

 

2011/10/29 11:07Commented by 花うさぎ さん 

To sakurara2さん こんにちは。  
 
>本日のＰＤＦです。 
 
ありがとうございます。 

 
>取り上げると画面全体に「慰安婦の嘘」というプラカードが出ますもんね。今まで「嘘」と

いう事も想像していなかった多くの視聴者は、「嘘なの？」となると思います。 

 
おお～そうですね。これまでなら在日の味方マスコミは取り上げるでしょうから、カメラに映

す工夫があれば、行けますね。 

 
>まさかこういう動き恐れおののいて、日本だけ中止になんてしないですよね（笑）。 
 
それはないでしょう。薄汚いのが集まってきますよ(^^；。 

 

2011/10/29 11:10Commented by 花うさぎ さん 

To kentantoさん こんにちは。  
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>あの毎日新聞が今までとは違う感じの記事を載せています。 
 

情報ありがとうございます。たしかに「どうしたの？」という感じですね。 

 
>本日、水谷橋公園に行こうと思います。初参加でドキドキです。w 
 
私もまもなく出かけます。本日はグレーのジャンバーにジーンズ姿で、カメラバックにブル

ーの報道腕章を巻きつけてますので、見かけたら声をかけてください(^^)。 

 

2011/10/29 12:32Commented by yohkan さん 

 
朝鮮総督府への通達、今もそのまんまの内容で充分役立ちます。朝鮮人の性質は今も

昔もかわりません。これは充分に認識しておくべきですね。 

 
従軍慰安婦、それって単なる売春婦でしょ。それって夜の姐さんたちでしょ。って云う普通

の感覚をもっと広めたいですね。軍人さん相手にいい商売をしておいて、な〜にが補償

だ、謝罪だ、笑わせちゃいけねえよ、ってなものです。 

 
アントニオ野田のイラスト掲載ありがとうございます。仲井眞知事をビンタしたら、「ありが

とうございま〜す」って云いますよ。国が安全保障策を進めるときに、住民エゴを剥き出し

にするような奴らは半殺しにしたらいいんです。政府がはっきりと国防上の必要性を云わ

ないから、沖縄県知事がかえって苦しい立場に追い込まれるんだと思います。 

 

2011/10/29 13:36Commented by キラーＴ細胞 さん 

 あの黒岩が珍しくまともな事を言ひました。 
 http://sankei.jp.msn.com/politics/news/111029/plc11102909260003-n
1.htm 
 
 太陽光発電を柱としたエネルギー革命云々は空缶と同じですけどね(笑)。  

 

2011/10/29 14:17Commented by kasm さん 

花うさぎさん、こんにちは。 
「ピースおおさか」の記事、肝心の展示場の写真がないのが残念です。 
それにしてもこの捏造展示といい、ピースボートを彷彿させる名前といい、何やら辻元議

員辺りが絡んでいそうな感じですね。 
それと慰安婦の件、そもそも朝鮮人女性を「連行」なんてしたら、かの民族の男性が黙っ

ているわけもなく、その時点で殴るけるの大騒ぎになっているでしょうね＞＜おまけになま

じの兵隊さんたちより稼いでいて、彼女たちは孝行娘だった、と、かつて山本夏彦氏のコ

ラムにあったのを覚えています。 
iza-8057さんのコメントにあるような、女性を連れだして乱暴して連行、というのは、戦

後、朝鮮進駐軍が日本人女性に対して行ったことを、あたかも日本人がやったように書い

たのではないかと思われます。 
先人はよく彼らの特徴を見抜いていましたね。日本ではなくロシアには、「奴らを三歳児と

思え」とあったようですが、同意です。 
そしてこの大嘘を前提に、日本人の税金を半島に渡したがる前原さん、あなたは国賊中

の大国賊です。議員など、とっとと辞めるように。 

 
そしてyohkanさん、今日はプロレスタッチですね(^^) 
沖縄に基地があることの重要性が教えられてしかるべきなのですが、それをやると、今度

は中国を敵に回す気かとでも言ってくるのでしょうか。今のところ、仮想敵国と認定すべき

相手であるとは思うのですが…。 

 
それと 
>tourokuradさん 
昨日は官邸リンクありがとうございます。 
この時点で既に、民主党は財源を明確にするようにと言われていますが、未だに、与党に

なっても、明確にできない党ですね。埋蔵金もなく、仕分けも大したことなかったし、今度

はどんな（下手な）言いわけを考え付くのでしょうか？  

 

2011/10/29 14:33Commented by tourokurad さん 

花うさぎさん こんにちは 
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日韓通貨スワップについて考えると大掛かりな仕掛けに気付く。 
韓国大統領が仕掛けたのは、従軍慰安婦問題である。 
これが日韓の関係に役立つと歴史カードを切ったのだ。 

確かに野田民主党には馴れ合いの要素が必要だった。 
旧メデイアも騒動を演出してくれよう。 
しかし、野田首相は決定的な過ちをしでかした。 
5.4兆円もの巨大な資金を融通するのに外交問題に何等言及せず、 
馴れ合いの納得づくである事を露見させてしまったのだ。 
慰安婦問題はアメリカで既に裁判沙汰も、無視された事である。 
カードとしては不適切ながら日本国内ではいまだに友好と考えた 
節がある。今、東大名誉教授の和田某が虚言を吐いているのを見 
れば、彼も信じている一人だろう。 

http://blog.livedoor.jp/hitokoto2ch/archives/372991.html# 
 
外交問題に何等言及しない時点で疑問が強くなった。 
政府と韓国の馴れ合いでは無いだろうか？ 
否定する事実も、要素も無い。 
ネットが一気に臨戦モードに突入したのは当然である。 
馴れ合いでは、と言う疑問が膨れ上がって血の気がたぎるのも 
当然である。 
「この、野豚野郎」と思うのも当然である。 

 

 

2011/10/29 14:57

Commented by tourokurad さん 

花うさぎさん こんにちは 

 
野田首相の韓国訪問は、売国者を立証した他は 

さしたる成果も無く帰国しました。政治家として国民に何んと 
言うのか、不思議な気持ちが致します。 

 
例によってマスコミは日韓通貨スワップの説明をしません。 
無償の韓国支援は両国の懸案事項の解決を遅らせます。 

 
結果として国民の汗水流した血税（日本の財産）は他国に流出 
致します。国民の多大な労苦を思えば決してこの様な交渉など 
しない物です。馴れ合いだと思う理由がそこにあります。 
野田政権が民潭政権と見做されるのも至極当然の帰結です。 

 
韓国との友好が必要だと言う意見もありますが、日本は韓国とは 
友好関係になる必要は毛頭ありません。勘違いしないで下さい。 
古来より、外国との交渉は、つまり、支那との交渉に朝鮮が絡んだ 
事はありません。韓国で不人気な豊臣秀吉だって、宗氏や朝鮮を 
経由しないで直ちに支那に進出すれば外征は成功したでしょう。 
ロシア、支那、朝鮮とは友好国である必要はありません。 
無理をするから道理が通じないのです。 

 
米国の戦略も支那封じ込め政策です。日本はその一翼を担って 
いる国です。東シナ海と南シナ海の支那の拡張政策はアジアの 
不安定の原因である。支那が拡張政策を取らなければ、他国は 
安全であることに注目すべきである。 
台湾、チベット、東トルキスタン、内蒙古すべて支那の政策で 
不幸のどん底にいる。 

 

 

2011/10/29 15:35

Commented by katachi さん 

日本国民は、捏造をばら撒いた朝日新聞へ責任追及の究明をしなければいけ

ない。 
国民に多大に迷惑と国家棄損の罪は大きいはず。 

言論の自由は捏造も許容するほどデタラメであれば、徹底して朝日を弾劾し国民に謝罪

しなければいけない。 
それでも横柄ならば、不買で潰すしかない。 
ネット時代だから言えることだけど、常に国民が上である事を知らしめるべきだ。 
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2011/10/29 15:55Commented by shou さん 

花うさぎさん、こんにちは。 

 
いまだに「慰安婦問題」などと言って、日本人を騙そうとする者達は全く救い難いですね。 
彼らがこんな悪意の創作話で日本を貶め、金を掠めとって来たことこそが真の「慰安婦問

題」でしょう。 
謝罪しなければならないのは、彼らの方だ! と今更改めて言うまでもないことですが、徹

底的に言わないと向こうも諦めないですからね…。 
難儀なことです。 

 
トルコ大使館の義援金口座のことを拡散しようと思ったら、既に書かれていますね。 
流石に、皆さん情報が早い。 
私も、タイの水害ともども、些かなりと支援したいと思います。 

 

 

2011/10/29 17:20Commented by 八目山人 さん 

野田首相がこの前韓国へ行って、5兆円のスワップばかり云々されていますが、もっとす

ごい物が出てきました。 
「日韓新時代共同研究プロジェクト」というものを締結したそうです。 
韓国に対して、日本がお金も技術も人も全て面倒を見るというとんでもないものです。 
下に詳細について貼っておきます。 

http://ameblo.jp/000hime/entry-11061457428.html  

 

2011/10/29 21:10Commented by 花うさぎ さん 

To yohkanさん こんばんは。 
 
>朝鮮総督府への通達、今もそのまんまの内容で充分役立ちます。 
 
はい。これと真逆のことをやった結果が現在のざまですね。 

 
朝鮮人の性質は今も昔もかわりません。これは充分に認識しておくべきですね。 

 
>軍人さん相手にいい商売をしておいて、な〜にが補償だ、謝罪だ、笑わせちゃいけねえ

よ、ってなものです。 

 
がははははは、そのとおり！ 

 
>国が安全保障策を進めるときに、住民エゴを剥き出しにするような奴らは半殺しにした

らいいんです。 

 
おお～良く言ってくれました。政治家でこれを言えるのは誰だろう？  

 

2011/10/29 21:12Commented by 花うさぎ さん 

To キラーＴ細胞さん こんばんは。 
 
>あの黒岩が珍しくまともな事を言ひました。 
 
菅の責任、はそのものズバリですね。 

 
あとがいけません(^^；。  

 

2011/10/29 21:15Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん こんばんは。 
 
>ピースボートを彷彿させる名前といい、何やら辻元議員辺りが絡んでいそうな感じです

ね。 

 
私も直感的に連想してしまいました(^^；。 
 
>兵隊さんたちより稼いでいて、彼女たちは孝行娘だった、と、かつて山本夏彦氏のコラ

ムにあったのを覚えています。 
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それは事実ですよ。 

 
>戦後、朝鮮進駐軍が日本人女性に対して行ったことを、あたかも日本人がやったように

書いたのではないかと思われます。 

 
いえてます。 

 
>日本人の税金を半島に渡したがる前原さん、あなたは国賊中の大国賊です。議員な

ど、とっとと辞めるように。 

 
 
本性表したな！という印象ですよ。 

 

2011/10/29 21:20

Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん  
 

>これが日韓の関係に役立つと歴史カードを切ったのだ。 
 
私が首相だったら、机を「ドン！」と叩いて、「国交断絶したいのか！とりあえず在日と平成

の慰安婦5万人を強制送還するから受け取れ！」と怒鳴りますけどね？ 
 
>「この、野豚野郎」と思うのも当然である。 
 
御意！大使館閉鎖して召喚すべきですよ。資金支援の話はなかったことにすると。  

 

2011/10/29 21:22Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん  
 
>韓国との友好が必要だと言う意見もありますが、日本は韓国とは 
>友好関係になる必要は毛頭ありません。勘違いしないで下さい。 
 
御意！そうですよ。 

 
>支那が拡張政策を取らなければ、他国は安全であることに注目すべきである。 
 
本当にそうですよ。  

 

2011/10/29 21:25Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん こんばんは。 
 
>それでも横柄ならば、不買で潰すしかない。 
 
もう、この段階でしょう。 

 
>ネット時代だから言えることだけど、常に国民が上である事を知らしめるべきだ。 
 
大賛成です。  

 

2011/10/29 21:27Commented by 花うさぎ さん 

To shouさん こんばんは。 
 
>彼らがこんな悪意の創作話で日本を貶め、金を掠めとって来たことこそが真の「慰安婦

問題」でしょう。 

 
おお～まさにそのとおり！ 

 
>私も、タイの水害ともども、些かなりと支援したいと思います。 
 
こっちのほうがよほど大事ですよね。  

 

2011/10/29 21:29Commented by 花うさぎ さん 

To 八目山人さん こんばんは。 
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>韓国に対して、日本がお金も技術も人も全て面倒を見るというとんでもない

ものです。 

 
情報感謝です。中身の解釈について真実が知りたいですね。 

 
「まさか」とは思いますが？  

 

2011/10/29 21:31

Commented by kentanto さん 

本日はお疲れ様でした。 
銀座の真ん中から新橋を通って、霞ヶ関までの往来を歩かせていただくのに、

最適な天気でしたね。 
しかし、進行方向が太陽向きで逆光が辛かった。w 
 
全体としてはスムーズな感じでしたね。 
後はシュプレヒコールがちょっバラケテしまったのが惜しかったかと。また機会が合えば是

非。 

 

2011/10/30 00:41Commented by allco さん 

私は野球に興味は無いが、今回のくじが余程堪えたのか？日ハムを違反だ!と口撃中。 
 
年配者で貢献者に失礼な事は言いたく無いが、 
貴方が作った(己のしでかした尻拭い末路)ルールでしょう。 
 
そして読売新聞と言う情報のトップでしょ! 
マスゴミと表される理由だ。 
痴呆議論に言いっ放し・やりっ放し・散らかし放題!野良猫でも綺麗に食べるぞ。 
こんな情報屋に煽られて、日本は壊滅する。 

 
京大教授の中野剛志さんから教えを請うべきだよ。ナベツネさん 
もう終わりなんだよ・・ 
お前が日本壊滅メンバーだからだ! 
何名の日本球児を埋めた？「おめでとう。日ハムとシリーズ対決待つぞ」 
と言えない年配者は終わりだ。 
国家運営に口を挟む立場なら尚更だ! 
 
こんな無恥の情報誌に煽られ、日本を滅茶苦茶にした日本人! 
どうだ？気分爽快か？ 

 
売国奴と議論する時にこう答える。 
100歩譲って、「東京裁判と莫大な戦後補償」で解決済みだが何か？ 
未来の日本に、子供達が泥を背負わされぬ様に死刑になり、命を差し出した 
それで終わりだ。 
ご先祖様に感謝する意味はここにある。 

 
売国奴反日政府の日韓拉致被害者共同組織を胡散臭いと私は思う。 
必ず裏に南朝鮮有利な外交が有るはずだ。 
日本保証の無い朝鮮国など相手にされるものか! 
日本国日本人は反日売国奴の泥船に乗って居ると自覚するべきだ。 
泥船に一喜一憂して居ては思う壺だと思う。 
拉致被害者は救出すべき!しかし今の私達もシナ朝の手中なのだから。 
 
秋篠宮真子様の成人での会見・・ご立派でしたね。 
正しい日本人の姿を見て爽快な気持ちに成りました。 
言葉遣い、姿勢、鍛錬・・美しい限りでした。 
諸外国、隣国とは話に成りません。  

 

2011/10/30 06:37Commented by tourokurad さん 

花うさぎさん おはよう御座います。 

 
朝のNHKニュースでは野田首相がTPP参加への意向であると、 
報道。ついでに輿石骸骨人も登場。前原、仙谷、玄葉など、 
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蒼々たる反日売国政治家の活躍も目覚しい物がある。 
経済効果の乏しいTPPにのめりこむには日本自治政府の悪代官に 
任命されて首を繋げようとの意志か、オバマと一緒の船に乗るって 
事だが、日本国を献上するのは不届き千万である。 
日本の前途を決定するのに、国民の意志を聞かずに実行するのを 
独裁と呼ぶ、独裁者は国家反逆罪で処刑せよ。 

 
また、1年5ヵ月後の衆議院選挙で落選の洗礼を受けさせよ。 
国会議員は誰もがこの手荒い慣行を受け入れるのだ。 
国民は売国者を許しはしない。 

2011/10/30 09:39

Commented by 花うさぎ さん 

To kentantoさん おはようございます。 
 

>しかし、進行方向が太陽向きで逆光が辛かった。w 
 
これは撮影でも大変でした。 

 
>後はシュプレヒコールがちょっバラケテしまったのが惜しかったかと。また機会が合えば

是非。 

 
はい。ご指摘の通りで、メニューが多すぎるという印象でした。参加、ご苦労様でした(--
)。  

 

2011/10/30 09:44Commented by 花うさぎ さん 

To allcoさん おはようございます。 
 
>こんな情報屋に煽られて、日本は壊滅する。 
 
痛快ですね～。 

 
>ご先祖様に感謝する意味はここにある。 
 
御意！ナベツネは兵隊時代に上官に殴られているのをいまだに根に持っているとか(^
^；。 
 
>必ず裏に南朝鮮有利な外交が有るはずだ。 
 
近いうちに取り上げますが、野田首相がとんでもない約束をしてきたという怪情報が流れ

ています？ 

 
>秋篠宮真子様の成人での会見・・ご立派でしたね。 
>正しい日本人の姿を見て爽快な気持ちに成りました。 
 
はい。素晴らしい女性に成長してくれました(^^)。  

 

2011/10/30 09:45Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん おはようございます。 
 
>日本の前途を決定するのに、国民の意志を聞かずに実行するのを 
>独裁と呼ぶ、独裁者は国家反逆罪で処刑せよ。 
 
これを「政治主導」と勘違いしているというバカ丸出しです。 

 
>国民は売国者を許しはしない。 
 
民主党を跡形もなく粉砕したいですよ。  

 

2011/10/30 22:43Commented by deliciousicecoffee さん 

反日左翼は「人間の鎖」が好きですね。 
脱原発も経産省に「人間の鎖」をやっていましたね。   

2011/11/01 20:32Commented by ぱんたか さん 
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 お久しぶりです。 

 
 若し日本が悪というなら戦わずに合併されて、国を挙げて喜んだ朝鮮人はみ

んな腰抜けばかりだったということです。 
 彼らは己の先祖の名誉を毀損することに気付いていないのか、不思議です。 

 
 ま、日本も政府が腰抜けですからオアイコですが。 
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